



## TRASCENDIÓ

**Que** el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, **Serguéi Lavrov**, habló por teléfono con la secretaria de Relaciones Exteriores de México, **Alicia Bárcena**, para felicitarla por “el éxito” de las elecciones presidenciales del 2 de junio, pero de paso examinaron las “cuestiones acuciantes” de las relaciones ruso-mexicanas, así como temas actuales de la agenda internacional y regional, incluida la situación en torno a Ucrania, dio a conocer la embajada de aquel país. La canciller, por cierto, ya vuela a Suiza para participar en la Cumbre para la Paz, con el tema Moscú-Kiev como prioritario.

**Que** de cara a la Asamblea Extraordinaria del 7 de julio el líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno**, hará una gira relámpago por las 32 entidades para intentar unir los restos de su partido, contener las fugas y de paso promover la propuesta de cambio de nombre y colores, para quedar bajita la mano en los libros de historia como **Plutarco Elías Calles**, **Lázaro Cárdenas** y **Manuel Ávila Camacho**, es decir, los impulsores de las transformaciones más trascendentes del tricolor.

**Que** mientras tanto, la ex candidata presidencial de la coalición PRI, PAN y PRD, **Xóchitl Gálvez**, anunció que cerrará su ciclo con esos partidos, les agradeció haberla apoyado y confirmó que se reunirá con el dirigente de Acción Nacional, **Marko Cortés**, después de haber aceptado sus disculpas “por haber sido grosero”. Eso sí, proyecta una gira nacional que empezará en León, Guanajuato, para preguntar a sus seguidores qué quieren que siga con ella, por lo que eso de que la hidalguense se retira al espacio ciudadano está por verse.

**Que** en otro frente donde siguen lamiéndose las heridas, después del anuncio de que el PRD se encuentra en un periodo de prevención por su inminente pérdida de registro, por fin **Jesús Zambrano** reaparecerá este sábado durante una reunión nacional de Nueva Izquierda, en la que junto con distintos liderazgos fijará postura sobre la desaparición y la posibilidad de conformar un nuevo partido que disfrace el descrédito con el que se va el sol azteca. [www](#)